

Juli/August 2025



CLUB NEWS

JAGUARCLUB AUSTRIA





Das war die Oldtimermesse Tulln 2025



Bereits zum 37. Mal öffnete von 10. bis 11. Mai 2025 die Oldtimer Messe Tulln ihre Pforten.

Mit 750 Ausstellern aus 16 Nationen und zahlreichen Clubständen war für Oldtimer-Fans vom Ersatzteil bis zum Komplettfahrzeug Vieles zu bestaunen und zu kaufen. Rund 30.000 Besucher tummelten sich bei fröhlicher Temperatur auf dem Gelände – und dies trotz des vermeintlich ungünstigen Termins am Muttertag-Wochenende.

Das ABACUS-Straßentheater aus den Niederlanden, das mit ihren Steamroadstern vor Ort war, sorgte für ganz besonderes Staunen aller Besucher. Unser Clubstand folgte dem Motto 50 Jahre Jaguar XJS, der als Nachfolger des legendären Jaguar E-Typs eingeführt wurde. Allerdings hatte er wegen seiner avantgardistischen Linienführung einen sehr schweren Start.

Herzlichen Dank für die zahlreichen Besuche.



Ausfahrt der Region Ost „So ein Käse!“



Treffpunkt war um 9:00 Uhr im Golfclub Ottenstein in Rastenfeld. Hier konnten wir auf der Terrasse beim Frühstück bereits die ersten Sonnenstrahlen genießen.

Der erste Teil der Strecke führte uns ins Waldviertel und durch den Truppenübungsplatz Allentsteig bis nach Heidenreichstein zu der „Käsemacherwelt“. Dort bekamen wir bei einer Führung Einblicke in die Herstellung von mit Frischkäse gefülltem Gemüse und Früchten. Bei dieser Gelegenheit stellten wir selbst kleine Paprika mit Käse gefüllt her und verkosteten an unterschiedlichen Stationen einen Teil des Sortiments. Nach einem Mittagessen im angeschlossenen Restaurant „Kaskuchl“ fuhren wir von Heidenreichstein über Gmünd und teilweise an der tschechischen Grenze entlang bis nach Zwettl zur „Schwarz Alm“. Bei Kaffee,





Ausfahrt der Region Süd „Kulinariktour nach Jeruzalem“

Von 23. bis 25. Mai fand der Saisonhöhepunkt unserer Region Süd statt. Diesmal führte die Route nach Slowenien in die Region Jeruzalem.

Die Organisatoren Christian Walcher und Albert Scholz haben malerische Routen mit ausgezeichneten kulinarischen Genüssen gekonnt kombiniert. Gleich bei der Anreise stand eine Verkostung im Winzerhaus Malek auf dem Programm. Nach dem Check-in im Hotel Sibon gab es in der Gostice Taverna



ein typisch regionales Abendessen. Am zweiten Tag gab es einen Abstecher nach Kroatien inklusive Stadtführung in Varazdin. Das Mittagessen am Abreisetag im OPOK27 in Kungota war noch ein zusätzlicher würdiger Abschluss.

Trotz sonnigem Wetter waren die Temperaturen relativ kühl und windig, aber das konnte den Teilnehmern die Laune – nicht zuletzt aufgrund der kulinarischen Genüsse – nicht verderben.



Ausfahrt der Region West „Visit to Versailles“



12 Katzen haben ihre Krallen geschärft und sind über (zum Teil auch für ortskundige Mitglieder) unbekannte und wenig frequentierte Straßen quer durch das Hausruck- und Innviertel nach Aurolzmünster gefahren, um dort das österreichische Versailles zu besuchen. Am Zielort sind wir vom Eigentümer empfangen worden. Nach einer kurzen Einführung begann die Führung durch das Anwesen, welches zum Teil für Veranstaltungen, Hochzeiten aber auch für Firmen als Büro genutzt wird. Ebenfalls ist es möglich, Appartements zu mieten, um von hier aus die Umgebung – z.B. Therme Geinberg – zu erkunden. Anschließend ging es dann noch ein paar Kilometer weiter nach Gurten, wo wir in einem altehrwürdigen Innviertler Gasthaus mit noch originaler alter Gaststube ein vorzügliches Mittagsmenü serviert bekamen. Bei gemütlicher Unterhaltung klang der Nachmittag aus und die Katzen traten wieder den Heimweg an. Vielen Dank an unseren Michael, der diese Ausfahrt wieder in gewohnter Qualität organisiert und durchgeführt hat.



Frühjahrsausfahrt „Die schönsten Panoramastraßen Kärntens“

Unsere diesjährige überregionale Frühjahrsausfahrt führte uns vom 19. bis 21. Juni zu den schönsten Panoramastraßen Kärntens.

Am Donnerstag fanden sich die Teilnehmer im Eschenhof in Bad Kleinkirchheim ein. Für den ersten Tag erwartete uns ein abwechslungsreiches Programm. Wir starteten mit

dem Besuch des Porsche Automuseums in Gmünd. Weiter ging es durch Tunnel hinauf auf die Kölnbreinsperre. Nach dem Mittagessen und der Besichtigung der Bogenstaumauer führte uns die Route zur nächsten Alpenstraße der Nockalmstraße. Der Silva Magica Zauberwald, die Wunschglocke und der Windebensee waren beeindruckende

Stopps entlang der Strecke. Der Abend endete im Hotel bei gutem Essen und ausgiebigen Benzingesprächen.

Am Samstag bestaunten wir das über 100 Jahre alte Relief von Kärnten und nützten anschließend die Zeit für einen Rundgang in Villach. Dann durften sich die Katzen auf dem Weg zum Dobratsch auf der Villacher Alpenstraße austoben. Gemütlich ließen wir den Tag am Ossiacher See beim Stift ausklingen.

Vor dem letzten Abendessen wurden alle Teilnehmer für die erfolgreiche Teilnahme – wir hatten in diesem Jahr keine einzige Panne zu verzeichnen – geehrt.

Herzlichen Dank an Christian Zettner für die Idee und Organisation zu dieser Ausfahrt.



Wir danken unseren Sponsoren



Fischbacher & Schwarzinger
Steuerberatung GmbH